
!我们今天主要检
查卫生死角"清理安全
隐患# $近日"双井街道
民生保障办公室组织
各社区开展卫生大扫
除活动" 鼓励居民%志
愿者对小区环境%卫生
死角等进行清理#

据了解"为了保障
社区环境卫生长期向
好"各社区会定期开展
大扫除相关工作# 组织
辖区居民% 志愿者%党
员及辖区商户%单位等
共同对社区卫生开展
大扫除# !每个小区都
有相应的物业及环卫"

定期对卫生进行清扫#

但是小区是大家共同
的家"卫生也不能单靠
相关单位进行清扫"居
民也要注意爱护# $社
区工作人员说道# 通过
大扫除"许多居民对小
区环境的保护%垃圾分
类的重视程度都有所
提高#

据不完全统计"本
次大扫除
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个社区共
组织居民 % 志愿者近
#$$

余人参与" 清理垃
圾

%$

余袋" 卫生死角
!$

余个"清理乱停放共
享单车近

&$

辆# 除此
之外" 在大扫除中"部
分社区还发现了居民

在楼道内堆物堆料"志
愿者及社工及时对其
进行了清理"并与相关
居民进行沟通% 劝解#

经过大家的努力"小区
卫生环境得到了有效
改善#

!我一直觉得我们
小区物业很好"卫生也
挺干净的# 没想到能清
理出这么多垃圾"看来
我们今后一定要注意

环境保护 # 天气这么
冷"他们干活也很辛苦
的# $参加大扫除的居
民章女士说道#

后续"各社区还将
持续开展相关卫生整
治及大扫除活动"预计
在每周末开展"希望广
大居民积极配合"共同
营造优美的社区生活
环境#
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日"北京市
副市长杨斌% 市政府副
秘书长程建华一行 "到
双井街道周边开展交通
整治情况调研# 杨斌副
市长一行在双井街道工
委书记李容珍% 办事处
主任张久红的陪同下 "

到黄木厂路% 东柏街等
地参观调研" 考察街道
周边交通状况及小区停
车情况#

随后" 杨斌副市长
一行" 到双井街道召开
!听民意 解民忧 $&&&

!我为群众办实事$座谈
会# 会上市政务服务局
副局长孙舫"就!每月一
题$及!小区周边道路停
车$ 问题统筹推进情况
进行了汇报# 市交通委
副主任容军就全市 !小
区周边道路停车$ 问题
综合治理情况进行汇
报# 各单位与会代表结
合各自工作内容与地区
交通情况进行汇报#

!我们结合朝阳区智

慧大脑大数据系统"对辖
区内重点商圈的客流量%

人流量进行分析"并积极
探索可开发的共享区域"

解决小区停车难的问
题# $双井街道工委书记
李容珍就地区交通整治
情况进行了汇报#

!朝阳区区委对地
区内交通情况高度重
视" 建立了智慧大脑大
数据平台" 并有针对性

的对断头路% 未移交道
路进行整体规划整治 "

今年以来有效的改善了
区内

)*+

% 三里屯等地
的交通拥堵情况# $朝阳
区副区长暴剑就朝阳区
交通整治整体情况进行
总结汇报#

杨斌副市长听取汇
报后" 对各单位交通整
治情况表示肯定# 他指
出交通整治工作要做

到'坚持广听民意"做好
!每月一题 $ 并持续推
动(坚定工作信心"坚决
完成年度停车工作任
务(坚定工作恒心"谋划
好明年工作持续攻坚 #

他强调" 今年是 !十四
五$开局之年"也是道路
停车改革收官之年 "对
于今年的交通整治及停
车工作任务提出如下要
求' 一是坚决完成道路

停车改革全覆盖# 二是
要继续把有偿错时共享
停车工作推进好# 三是
做好% 做实核心区停车
设施信息报送#

最后" 他对明年的
交通整治及停车工作提
出三点要求' 第一是治
理体系# 停车问题是社
会问题"各部门%各区形
成合力来推动"交通%规
划%住建%交管以及各区

要协同治理# 第二是道
路停车# 道路停车管理
要走向常态化%精细化"

一方面" 要在保障慢行
优先的基础上" 进一步
研究如何更好% 更高效
地利用好道路停车资
源(另一方面"还要发挥
好价格的调节作用 "要
协调好路内% 路外的价
格关系" 以路内带动路
外" 逐步发挥市场配置
资源的决定性作用 "才
能促使停车治理向好发
展#第三是智慧停车#智
慧停车建设" 要加强顶
层设计和政策引导 "协
调好政府和市场的关
系" 推进停车数据汇集
和共享" 促进企业降本
增效" 形成行业发展正
向循环# 同时也要充分
发挥科技优势" 开展以
大数据为基础的停车管
理" 把既有资源充分利
用好的同时" 为停车人
提供智慧停车服务 #
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日是全国第四个
!宪法宣传周$# 为进一
步弘扬宪法精神" 维护
宪法权威"近日"双井街
道开展 !
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国家宪法
日$主题讲座"特邀请中
国政法大学政治与公共
管理学院公共事业管理
教研室主任马建川进行
授课"街道班子成员%部
分机关干部参加#

马建川教授以 !推
进依法行政" 全面建设
法治政府 $为题 "从 *法
治政府建设实施纲要
+

,.,'/&$&%

年,-出台的

背景和意义%总体思路%

总体框架% 主要考虑和
亮点以及如何抓好 *纲
要-贯彻落实六大方面"

为大家做了深入分析和
详细阐述#

在
&

个小时的时间
里" 马建川教授结合实
际案例" 运用风趣幽默
的语言" 赢得了大家的
阵阵掌声# 大家纷纷表
示" 法治政府建设是全
面依法治国的重点任务
和主体工程" 是推进国
家治理体系和治理能力
现代化的重要支撑# *纲
要- 的制定为新发展阶
段持续深入推进依法行

政% 全面建设法治政府
提供了根本遵循% 指明
了前进方向# 我们要掌
握 *纲要 -的基本内容 %

基本标准" 认真领会精
神实质" 充分把握精神
要领 "切实做到学思践
悟 %融会贯通 "进一步
增强法治思维 %提升法
治意识 % 树立法治观
念 "自觉将理论知识运
用到工作实际中 "为持
续深入推进依法行政 %

全面建设法治政府作
出更大贡献 "扎扎实实
把全面建设法治政府
工作的各项任务举措
落地落细落实#
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北京市副市长杨斌一行在双井街道调研并召开座谈会

志愿者清理花坛中的垃圾


